

Critica IP desempeño económico del País (Reforma 02/09/16)

Critica IP desempeño económico del País (Reforma 02/09/16) Por Azucena Vásquez Cd. de México México (02 septiembre 2016).- Tras el Cuarto Informe de Gobierno de Enrique Peña Nieto, la iniciativa privada señaló que el crecimiento económico es bajo para lo que se esperaba, subrayó la necesidad de evitar que siga creciendo la deuda pública y resaltó la urgencia garantizar el Estado de Derecho. Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), indicó que el crecimiento debería ser de entre 4 y 5 por ciento, y no de apenas 2 por ciento. "Evidentemente necesitamos crecer más y reforzar nuestros mercados internos", dijo en entrevista. Castañón consideró que pese a las condiciones económicas globales, hay medidas que de manera interna pueden tomarse, entre ellas agilizar el desarrollo de obras de construcción. Opinó que es necesario moderar y simplificar normatividades de reportes requeridas por parte de municipios a empresas, para evitar así actos de corrupción ante un alto número de trámites. "Necesitamos trabajar el fortalecimiento de la pequeña empresa para poder tener muchos más empleos", expresó. Enrique Solana Sentíes, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), también dijo que no se han dado los resultados económicos esperados. "Faltaron condiciones en la implementación de algunas reformas que no permitieron que el País tuviera el crecimiento y desarrollo económico esperado", mencionó en un comunicado. Agregó que se debe establecer una disciplina financiera efectiva en el gasto público para evitar que siga creciendo el déficit y la deuda pública del País, tomando en cuenta que no se afecte a la inversión por ser reactivador de la economía. La Concanaco Servytur señaló que, además del reto de generar mayor crecimiento y estabilidad económica, quedan pendientes temas como abatir la pobreza, desigualdad social y el rezago educativo; combatir a fondo la inseguridad; transparentar el uso de recursos públicos, principalmente de los gobiernos estatales y municipales que tienen alta opacidad; y resolver definitivamente el conflicto con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). Manuel Herrera Vega, presidente nacional de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), resaltó que el principal incentivo para la inversión es la seguridad que se da con la garantía del Estado de Derecho. En ese sentido, destacó que el conflicto con la CNTE sigue sin resolverse. Respecto al tema del plagio de la tesis de Peña Nieto, comentó que es algo que preocupa a la sociedad y es válido cuestionarlo; sin embargo, aseguró que el Presidente del País fue autocrítico y objetivo en su mensaje. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo